

# La Diputación convoca el primer Premio de las Letras 'Jiménez Lozano'

Dotado con 3.000 euros, con este galardón se cerrará el primer ciclo de los premios culturales impulsados por la institución provincial, tras los de las Artes y las Ciencias

M. ESPESO / ÁVILA

Después de que el pintor y escultor Antonio López inaugurara el palmarés del Premio de las Artes 'Florencio Galindo', en 2020, y de que el médico abulense especializado en Farmacología Pedro Sánchez hiciera lo propio con el Premio de las Ciencias 'Arturo Duperier', en 2021, ahora le tocará el turno al Premio de las Letras 'Jiménez Lozano'. La Diputación de Ávila ha convocado este primer galardón dedicado a las letras con el que seguirá fomentando las actividades culturales y como un instrumento importante para canalizar el reconocimiento de la sociedad abulense a la labor de personas e instituciones que, bien con sus obras o con su participación activa en ámbitos de la creación literaria, contribuyan al enriquecimiento del patrimonio cultural de nuestra provincia y por extensión del país.

Podrán ser beneficiarios de este I Premio de las Letras 'Jiménez Lozano' cualquier persona física o jurídica que haya hecho una aportación sobresaliente e innovadora a la vida



El escritor José Jiménez Lozano, con el presidente de la Diputación. / ARCHIVO

científica abulense y española que se haya puesto de manifiesto a través de una obra, actuación, investigación o patente realizada durante los dos años anteriores a la publicación de la convocatoria en el Boletín Oficial de la Provincia (BOP), materializada este miércoles, 5 de octubre, si bien también se podrá

otorgar a una trayectoria profesional, en «casos excepcionales debidamente motivados», se apunta.

Para la concesión del premio se tendrá en cuenta la calidad de las obras, investigaciones o patentes a premiar o del conjunto de méritos que recaigan en la trayectoria profesional de la candidatura pro-

## El diputado de Cultura invita a instituciones y organismos a presentar propuestas

puesta y su significación como aportación sobresaliente e innovadora a la vida literaria abulense y española, reflejada a través de los criterios de evaluación que el jurado considere más relevantes, en función de la información aportada en cada candidatura y de los aspectos que se crean más destacables.

Dotado con 3.000 euros, como los dos premios anteriores, el galardón irá acompañado también de un símbolo distintivo y acreditativo del galardón concedido y su entrega tendrá lugar en un acto público convocado al efecto la próxima primavera, en el Patio de Armas del Torreón de los Guzmanes.

La presentación de las candidaturas corresponderá a las entidades locales de la provincia de Ávila, previo acuerdo en sus órganos competentes; al presidente de la Junta de Castilla y León; el presidente de las Cortes de Castilla y León; el delegado del Gobierno de Castilla y León; el director de la Institución Gran Duque de Alba o a las entidades e instituciones públicas o privadas, corporaciones, colectivos, fundaciones o asociaciones radicadas en la provincia de Ávila. Para presentar las propuestas, una vez publicada la convocatoria en el BOP de este miércoles, se da un plazo de 20 días naturales contados a partir del día siguiente del anuncio oficial, es decir, desde este jueves.

La solicitud deberá ir acompañada de una memoria justificativa de los méritos en los que se fundamenta la candidatura, así como de cualquier documento que se considere oportuno para impulsar la propuesta que aporte datos relevantes e información suplementaria y otros, como escritos de adhesión.

Una vez concluido el plazo de presentación de candidatos, y comprobado que reúnen los requisitos, el jurado presidido por el presidente de la Diputación, Carlos García, y cuya composición se detalla en el anuncio del BOP, emitirá el fallo.

El diputado de Cultura de la institución provincial, Eduardo Duque, invitó «a las instituciones y organismos con capacidad de presentar candidaturas a hacerlo».

Con este galardón se cerrará el primer ciclo de los premios culturales instituidos por la Diputación, que ganaron el pintor Antonio López en la edición de las Artes 2020 y el catedrático emérito de Farmacología Clínica Pedro Sánchez, en la edición de las Ciencias 2021.